

# PRESSEINFORMATION

## **Prominenter Direktkandidat als Teilnehmer im „Wahlradar Gesundheit“ - Bundestagspräsident Dr. Wolfgang Schäuble (CDU) zur Lage des Gesundheitswesens vor Ort.**

**Offenburg, 07.09.2021** – Für den „Wahlradar Gesundheit“ befragen ortansässige Apotheker in den 299 Bundestagswahlkreisen bis zu 1.500 Direktkandidaten der Parteien zur Lage des Gesundheitswesens vor Ort. Die unparteiische Initiative fördert somit auf lokaler Ebene den Dialog mit den Direktkandidatinnen und -kandidaten über den aktuellen Stand und die Zukunft der Gesundheitsversorgung der Menschen vor Ort.

Der CDU-Direktkandidat des Wahlkreises Offenburg erklärt in verschiedenen Statements im „Wahlradar Gesundheit“ – der ABDA-Initiative zur Bundestagswahl: „Während der Pandemie haben die Apotheken vor Ort mit der Versorgung der Bevölkerung mit Masken, Schnelltests oder bei der Ausstellung des digitalen Impfnachweises einen wichtigen Beitrag in der wohnortnahen Versorgung geleistet. Ich bin mir sicher, dass die stationäre Apotheke vor Ort mit gut ausgebildetem Personal weiterhin das große Vertrauen der Menschen besitzen wird. Für mich hat die Vor-Ort-Apotheke Zukunft, denn sie ist ein unverzichtbarer Teil der öffentlichen Grundversorgung“.

Jede Bürgerin und jeder Bürger kann sich unter [www.wahlradar-gesundheit.de](http://www.wahlradar-gesundheit.de) auf einer Deutschlandkarte über die Positionen von Kandidaten und Kandidatinnen im eigenen Wahlkreis informieren.

**Mehr Informationen unter [www.abda.de](http://www.abda.de) und [www.wahlradar-gesundheit.de](http://www.wahlradar-gesundheit.de)**

### **Ansprechpartnerin für Ihre Rückfragen:**

Katina Lindmayer  
Pressesprecherin  
Villastraße 1  
70190 Stuttgart  
Telefon 0711 99347-50  
Telefax 0711 99347-42  
[katina.lindmayer@lak-bw.de](mailto:katina.lindmayer@lak-bw.de)  
[www.lak-bw.de](http://www.lak-bw.de)